



"Teilt das Brot miteinander"

Erstkommunion in Obermillstatt - 2010



Am Donnerstag, dem 13. Mai 2010, dem Hochfest Christi Himmelfahrt, war auch für die 11 Erstkommunionkinder dieses Jahres der große Tag gekommen, wo sie zum ersten Mal zum Tisch des Herrn geladen waren.
Am Dorfplatz war Treffpunkt; aber auch gleichzeitig Fototermin.



Unter feierlichem Glockengeläute zog man zur Kirche.



Da wurden die Erstkommunionkerzen entzündet und zum Altar gebracht.



Alle Erstkommunionkinder mit ihren Paten versammelten sich um den Altar, um mit Dechant KR P. Wilhelm Freytag SCJ Eucharistie zu feiern.



Die Kerzen werden am Hauptaltar abgestellt während des Gottesdienstes.



Die ersten zwei Bänke waren für die Erstkommunionkinder reserviert.



Dieser Festgottesdienst wurde vom Chor der Musikvolksschule Obermillstatt unter Leitung von Frau Dir. Ebner musikalisch gestaltet. Frau Evi Walcher mit ihrem Schwager begleiteten den Chor mit Gitarre und E-Piano.



Bei der Kommunion war es dann endlich so weit.
Die Kinder durften erstmals nach der langen Vorbereitungszeit den Leib unseres Herrn Jesus Christus in Gestalt des Brotes empfangen



Am Schluß bedankten sich die Kinder bei allen, die sie auf diesen Tag vorbereitet haben, aber auch bei allen, die dieses schöne Fest mit ihnen mitgefeiert haben.



"Teilt das Brot miteinander"

Diakon Manfred Leinthal segnete die Brote vor dem Auszug.

Die Eltern hatten kleine Brote gebacken und verteilten diese nun am Kirchplatz an alle Mitfeiernden.



Religionslehrerin Margret Neidhardt betete mit den Kindern gemeinsam zum Schluß noch ein Dankgebet. Mit dem "Großer Gott wir loben dich" wurde die Eucharistiefeier beendet.



Nun ging es in den festlich geschmückten Pfarrsaal zur Agape.



Nach einer "Stärkung" erhielten die Erstkommunikanten von der stellvertretenden Obfrau des PGR ein Erinnerungsgeschenk überreicht.





Ein Erinnerungsfoto mit der Frau Direktorin am Hauptaltar und dann ging es zu den familiären Feiern nach Hause.



Allen, die zum Gelingen dieses schönen Festes beigetragen haben, sei ein "Herzliches Vergelt's Gott" gesagt.
Besonderer Dank sei Herrn Hofer Peter, der uns die schönen Fotos zur Verfügung gestellt hat.

Redaktion: >>Obermillstatt